

Pièce jointe 3 – Questions et réponses

(English text will follow)

Livraisons essentielles - Approvisionnement de fournitures vitales pour les troupes à l'aide de véhicules autonomes (W7714-207317/002/A)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	La description du défi semble sous-entendre que le ministère de la Défense nationale et les Forces armées canadiennes cherchent exclusivement des solutions d'approvisionnement à l'aide de véhicules terrestres autonomes, contrairement à, par exemple, des dirigeables ou des drones. Ma supposition est-elle exacte?	Oui, la portée/intention de ce défi spécifique est de rester concentré sur les véhicules terrestres.

Attachment 3 – Questions and Answers

Essential Deliveries: Getting Vital Supplies to Troops Using Autonomous Vehicles (W7714-207317/002/A)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	The Challenge description seems to imply the DND/CAF are looking exclusively for autonomous ground transport solutions, as opposed to, for example, airships or cargo drones. Is that assumption correct?	Yes, the scope/intent of this specific Challenge is to remain focused on ground vehicles.